

Unofficial translation

Mounir Mahjoubi
Minister of State
for the Digital Sector attached
to the Prime Minister
Government of France

Thea Tsulukiani
Minister of Justice
Government of Georgia

Manish Bapna
Executive Vice President and
Managing Director
World Resources Institute

Mukelani Dimba
Head of Development
International School for
Transparency

Dear Open Government Partnership co-chairs,

The Government of the Kyrgyz Republic shares the open government principles and expresses its intention to join officially the Open Government Partnership.

The Government of the Kyrgyz Republic confirms its commitment to the chosen path of democratic development and the desire to develop new technologies in order to improve interaction between state bodies, civil society, representatives of the business community and individual citizens.

We note with satisfaction the recognition of Kyrgyzstan by the Open Government Partnership as a country that meets the eligibility criteria for accession, such as fiscal transparency, access to information, citizen engagement, and the disclosure of information on elected and senior administrative civil servants.

With the aim of building an open and transparent state, increasing the quality of life of citizens, and improving business conditions the Government of the Kyrgyz Republic is launching a national digital transformation program, Taza Koom (Transparent Society), which will result in building a knowledge-based, effective and transparent public administration, developed digital economy, guaranteed universal access of citizens to information, and minimized corruption.

In order to implement this program, the Government of the Kyrgyz Republic has established the Council for the Implementation of the Taza Koom program. It is important to note that the Council includes not only civil servants, but also representatives of the civil and expert community, business structures, academic and scientific circles, which allows the Council to take the necessary decisions with account of the needs of all citizens of the Kyrgyz Republic.

In addition, the Government of the Kyrgyz Republic has taken measures to increase the level of openness and transparency of government agencies. In particular, the system of providing state and municipal services has been optimized. A Unified Register of public services has been created and Public Service Centers have been opened that provide high quality services.

Since 2014, public councils have been created and are working under the state bodies of the Kyrgyz Republic, which are a real mechanism for interaction with the civil society, increasing transparency and openness of their activities.

The Government of the Kyrgyz Republic reaffirms its commitment to the chosen course of development of the country aimed at continuing the process of modernizing the system of public administration and all spheres of life of our society. We fully support the Open Government Partnership principles set out in the Open Government Declaration.

In this regard, the Government of the Kyrgyz Republic expresses Kyrgyzstan's intention to join the Open Government Partnership in order to implement more effectively the measures to improve public administration, combat corruption, interact with citizens and continue reforms. We share the conviction that joining the Partnership will allow the state bodies and the society of the Kyrgyz Republic to become full participants of the global process of sharing experiences and gaining new knowledge for further development based on the principles of an open government.

Sincerely,
Prime Minister of the Kyrgyz Republic

S. J. Isakov

КЫРГЫЗ
РЕСПУБЛИКАСЫНЫН
ПРЕМЬЕР-МИНИСТРИ



ПРЕМЬЕР-МИНИСТР
КЫРГЫЗСКОЙ
РЕСПУБЛИКИ

«19» 09 2017

№ 6-3461

Господину Муниру Махджуби
Государственному министру
по вопросу цифровых технологий –
советнику Премьер-министра
Французской Республики

Госпоже Теа Тсулукиани
Министру юстиции
Республики Грузия

Господину Манишу Бапна
Исполнительному вице-президенту
и управляющему директору
Института мировых природных
ресурсов

Господину Мукелани Димба
Главе отдела развития
Международной школы по
вопросам открытости

**Уважаемые сопредседатели Партнерства «Открытое
правительство»,**

Правительство Кыргызской Республики разделяет принципы открытого правительства и выражает намерение официально присоединиться к организации «Партнерство «Открытое правительство».

Правительство Кыргызской Республики подтверждает приверженность избранному пути демократического развития и стремлению развивать новые технологии с целью совершенствования взаимодействия между государственными органами, гражданским обществом, представителями бизнес-сообщества и отдельными гражданами.

Мы с удовлетворением отмечаем признание Кыргызстана со стороны организации «Партнерство «Открытое правительство» страной, соответствующей основным критериям вступления, таким, как финансовая прозрачность, доступ к информации, участие граждан, обнародование информации об избранных и высших административных государственных служащих.

С целью построения открытого и прозрачного государства, повышения качества жизни граждан, а также улучшения условий для бизнеса Правительство Кыргызской Республики запускает общенациональную программу цифровой трансформации «Таза Коом», результатом которой будет построение в стране развитого информационного общества, основанного на знаниях, эффективном и прозрачном государственном управлении, развитой цифровой экономике, обеспечении повсеместного доступа граждан к информации и минимизации коррупции.

В целях реализации данной программы Правительство Кыргызской Республики учредило Совет по реализации программы «Таза Коом». Важно отметить, что в состав Совета входят не только государственные служащие, но и представители гражданского и экспертного сообщества, бизнес-структур, академических и научных кругов, что позволяет Совету принимать нужные решения с учетом потребностей всех граждан Кыргызской Республики.

Кроме того, Правительством Кыргызской Республики проведена работа по повышению уровня открытости и прозрачности деятельности государственных органов. В частности, оптимизирована система предоставления государственных и муниципальных услуг. Создан Единый реестр государственных услуг и открыты Центры обслуживания населения, которые предоставляют государственные услуги высокого качества.

С 2014 года при государственных органах Кыргызской Республики созданы и ведут работу Общественные советы, которые являются реальным механизмом взаимодействия с гражданским обществом, повышения прозрачности и открытости их деятельности.

Правительство Кыргызской Республики вновь подтверждает приверженность выбранному курсу развития страны, направленному на продолжение процесса модернизации системы государственного управления и всех сфер жизни нашего общества. Мы полностью поддерживаем принципы организации «Партнерство «Открытое правительство», изложенные в Декларации организации.

В этой связи Правительство Кыргызской Республики выражает намерение Кыргызстана присоединиться к организации «Партнерство «Открытое правительство» с целью более

эффективной реализации мер по улучшению государственного управления, борьбы с коррупцией, взаимодействия с гражданами страны и продолжения реформ. Мы разделяем убеждение, что присоединение к Организации позволит государственным органам и обществу Кыргызской Республики стать полноправными участниками глобального процесса обмена опытом и получения новых знаний для дальнейшего развития на основе принципов открытого правительства.

С уважением,

Премьер-министр
Кыргызской Республики



С.Дж.Исаков